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Realizada em 3-12-2019 
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Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 

dezenove, às dezoito horas e quarenta e um minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira 
Alves, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de Oliveira Simão, Paulo 
Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a realização da vigésima oitava 
sessão ordinária da presente sessão legislativa, não tendo comparecido o Vereador 
Márcio Pereira Pinho. Havendo número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à 
leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 71. Ato contínuo, passou-se ao 
E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: Apreciação das atas das 
sessões ordinárias dos dias 12-11-2019 e 19-11-2019, e extraordinária do dia 12-11-
2019, que foram aprovadas por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: Leitura 
do Projeto de Lei Complementar no 13, de 7-11-2019, dispondo sobre a compensação 
de crédito tributário inscrito ou não em dívida ativa com débito da Prefeitura Municipal 
de Santa Isabel e dando outras providências, que foi enviado “Às Comissões de Justiça 
e Redação, e de Finanças e Orçamentos”; e, Projeto de Lei no 24, de 29-11-2019, 
dispondo sobre remanejamento, transposição e transferência de crédito orçamentário 
entre órgãos, unidades orçamentárias do Poder Executivo, programas de governo, ações 
e categorias econômicas da Administração, e dando outras providências, que foi 
enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, de Obras, 
Serviços Públicos e Meio Ambiente, de Educação, Cultura, Esporte, Lazer e 
Turismo, de Saúde, Assistência Social e Atividade Privada, e de Segurança, 
Trânsito e Mobilidade Urbana”. Leitura do Balancete Financeiro do Município, 
referente ao mês de outubro de 2019, que recebeu o despacho “Ciente”. Leitura dos 
ofícios abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: nos 751/2019 e 752/2019, ambos 
de 14-11-2019, em atenção, respectivamente, aos Requerimentos no 186/2019, do Ver. 
José Martins, e, no 185/2019, do Ver. José Martins; nos 763/2019 a 769/2019, todos de 
19-11-2019, em atenção, respectivamente, aos Requerimentos no 177/2019, da Vera 
Bruna, no 179/2019, do Ver. Márcio, no 180/2019, do Ver. Paulo, no 184/2019, do Ver. 
José Martins, no 187/2019, do Ver. José Martins, no 190/2019, do Ver. Luiz Carlos, e, no 



 

191/2019, do Ver. José Martins; no 771/2019, de 21-11-2019, em atenção ao Req. no 
183/2019, do Ver. José Martins; nos 780/2019 e 781/2019, ambos de 26-11-2019, em 
atenção, respectivamente, aos Requerimentos no 197/2019, do Ver. José Martins, e no 
198/2019, do Ver. José Martins; no 748/2019, de 13-11-2019, enviando-nos cópia da 
Lei no 2.926, de 13 de novembro de 2019, instituindo a “Semana Municipal de 
Incentivo à Doação de Sangue”, e dando outras providências; no 770/2019, de 21-11-
2019, enviando-nos cópia da Lei no 2.928, de 21 de novembro de 2019, tornando 
obrigatório aos estabelecimentos públicos e privados a inserção, nas placas e avisos 
sinalizadores de atendimento prioritário, do símbolo mundial da conscientização do 
autismo; no 772/2019, de 21-11-2019, enviando-nos cópia da Lei Complementar no 214, 
de 21 de novembro de 2019, alterando e acrescentando dispositivos à Lei Complementar no 
130, de 31 de agosto de 2009, que dispõe sobre a reorganização do Plano de Carreira e 
Remuneração do Magistério Público do Município de Santa Isabel e dando outras providências; 
no 773/2019, de 21-11-2019, enviando-nos cópia da Lei no 2.929, de 21 de novembro de 2019, 
dispondo sobre transposição de transferência de crédito orçamentário entre programas de 
governo, ações e categorias econômicas da Administração, e dando outras providências; no 
774/2019, de 21-11-2019, enviando-nos cópia da Lei no 2.930, de 21 de novembro de 2019, 
dispondo sobre remanejamento, transposição e transferência de crédito orçamentário entre 
unidade orçamentárias do Poder Executivo, programas de governo, ações e categorias 
econômicas da Administração, e dando outras providências; no 792/2019, de 27-11-2019, 
enviando-nos os Demonstrativos de Tributos Próprios referentes ao mês de outubro de 2019; e, 
no 793/2019, de 27-11-2019, enviando-nos o Relatório de recursos Federais Recebidos, relativo 
ao mês de outubro de 2019. DIVERSOS: Leitura dos documentos abaixo, que receberam o 
despacho “Ciente”: Ofício no 5062, de 1o-11-2019, da Câmara Municipal de Marília, 
encaminhando-nos cópia do Requerimento no 1476, do Ver. Albuquerque, apresentando uma 
Moção de reconsideração de fala do Governador do Estado de São Paulo, em total desrespeito e 
falta de ética para com o povo que deve representar, em evento realizado na cidade de Taubaté; 
e, Ofício no 264/2019, de 12-9-2019, da Câmara Municipal de Roseira, encaminhando-nos cópia 
do Requerimento no 64/2019, do Ver. José Altair da Silva Rangel, requerendo ao Secretário de 
Estado de Saúde a realização de mutirão de exames de ressonância, consultas e cirurgias 
oftálmicas, consultas com neurologistas e ultrassom Doppler de MM II. LEGISLATIVO: 
Apreciação da Moção no 13/2019, de 25-11-2019, da Vera Patrícia, requerendo ao Presidente 
constar nos anais desta Casa uma Moção de Aplauso à Orquestra de Santa Isabel, e ao Projeto 
“Orquestrando Sonhos nas Escolas”, pelo belíssimo trabalho desenvolvido com crianças e 
jovens isabelenses, através da Arte da Música. Neste momento, a Vera Patrícia pediu a leitura na 
íntegra, o que foi feito. Em discussão citada moção, fizeram uso da palavra, os Vereadores 
Patrícia, Cleber, Claudinei, Edson, Ademar e Luiz Carlos. Em votação citada moção, foi ela 
aprovada por unanimidade. Moção no 14/2019, de 28-11-2019, dos Vers. Cleber e Ademar, 
requerendo ao Presidente constar nos anais desta Casa uma Moção de Aplauso ao atleta Éverton 
Augusto de Barros Ribeiro, pela conquista dos títulos da Copa Libertadores da América e 
Campeonato Brasileiro, ambos pela equipe do Flamengo – RJ. Em discussão citada 
moção, fizeram uso da palavra, os Vereadores Ademar, Cleber (Ademar), Jairo, 
Luiz Carlos (Cleber). Em votação citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. 
Apreciação dos seguintes requerimentos, que foram aprovados por unanimidade, sem 
discussão: no 204/2019, de 19-11-2019, do Ver. José Martins, requerendo ao  Presidente 



 
constar nos anais desta Casa o voto de Agradecimento à Senhora Lucilene de Fátima 
Pinto Miranda (Ver. José Martins pediu a leitura na íntegra). Em discussão citado 
requerimento, fizeram uso da palavra, os Vereadores José Martins, Cleber, Edson, 
Claudinei, Jairo, Ademar e Luiz Carlos. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Req. no 205/2019, de 19-11-2019, do Ver. Jairo, 
requerendo à Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de Leis sobre os horários 
dos expedientes de todas as farmácias que fazem dispensação de medicamentos no 
Município. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Jairo. Em 
votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 206/2019, de 
26-11-2019, do Ver. Paulo, requerendo ao Presidente oficiar ao Departamento de 
Estradas de Rodagem—DER, solicitando-lhes as devidas providências no sentido de se 
realizar o serviço de limpeza nas margens da Rodovia Prefeito Joaquim Simão (SP 56), 
na altura do km 73, bem como o desentupimento da boca de lobo lá existente, que foi 
aprovado por unanimidade. Req. no 207/2019, de 27-11-2019, do Ver. Paulo, 
requerendo ao Presidente oficiar ao Deputado Estadual André do Prado à Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, interceder junto ao Departamento de Estradas de 
Rodagem—DER, solicitando-lhes a construção de uma alça de acesso na altura do km 
54.5 da Rodovia Vereador Albino Rodrigues Neves (SP 56), que foi aprovado por 
unanimidade, sem discussão. Req. no 208/2019, de 27-11-2019, do Ver. Paulo, 
requerendo à Prefeita Municipal local prestar a esta Casa, através da Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras, Urbanismo e Habitação, informações mais 
detalhadas e providências tomadas com relação à obra em andamento, aparentemente 
irregular, localizada na Rua José Jerônimo da Silva (com a Estrada Municipal George 
Barranjard), enviando-nos cópia de laudo ou parecer expedido pela Defesa Civil e da 
referida Secretaria, que foi aprovado por unanimidade. Req. no 209/2019, de 27-11-
2019, do Ver. Claudinei, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa 
sobre o tráfego de caminhões pesados e veículos longos que transitam pelo centro do 
nosso Município. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. 
Claudinei (Gabriel, José Martins). Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Req. no 210/2019, da mesma data e autor, requerendo ao 
Presidente oficiar ao Gerente Executivo Ademir Kronemberger Junior, responsável pela 
Agência do INSS do nosso município, solicitando-lhe as devidas informações no que se 
refere aos atendimentos prestados aos usuários por esta Agência. Em discussão citado 
requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Claudinei. Em votação citado requerimento, 
foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 211/2019, de 28-11-2019, da Vera Bruna, 
requerendo à Prefeita Municipal local, através da Secretaria Municipal de Saúde, 
informar a esta Casa se há estudos e propostas sobre a ampliação do horário de 
atendimento ao público nos Postos de Saúde do Município, tendo em vista que o 
Governo Federal anunciou liberação de Verba para ampliar o Horário de Atendimento 
ao Público, bem como se o nosso Município se enquadra nos requisitos do referido 
programa ou, até mesmo, de implantação de Plantões aos sábados para atender a 
demanda da população, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Leitura das 
indicações abaixo, que receberam o despacho “Envie-se ao Poder Executivo”: no 
615/2019, de 21-11-2019, do Ver. Jairo, solicitando os serviços de  instalação de poste 



 
com braço e luminária na Estrada do Bairro Vista Alegre, próximo ao Sítio Irmã Bete, 
na Rodovia Prefeito Joaquim Simão, km 69,5, bem como a substituição da lâmpada 
queimada; no 616/2019, da mesma data e autor, solicitando a instalação de poste com 
braço e luminária na Rua Hepacaré, bem como a substituição da lâmpada queimada; no 
617/2019, de 21-11-2019, do Ver. Edson, solicitando a construção de uma ondulação 
transversal na altura do número 238 da Rua Japão, próxima à lixeira, ao escadão e à 
faixa de pedestres; no 618/2019, da mesma data e autor, solicitando o nivelamento, o 
cascalhamento e a tapagem dos buracos localizados na Rua Benjamin Barbosa 
Machado, ao lado da antiga Escola Porto Rossetti, no Loteamento Estância Recreativa 
Kennedy; no 619/2019, da mesma data e autor, solicitando a construção de uma 
ondulação transversal na altura do número 38 da Rua Washington Luís; no 620/2019, de 
25-11-2019, do Ver. Edson, solicitando a construção de uma ondulação transversal na 
Rua Benedito Alves Gonçalves, na altura do número 204; no 621/2019, de 25-11-2019, 
do Ver. Edson, solicitando a realização dos serviços de nivelamento, tapagem de buraco 
e capinação na Rua Santa Inês, 448; no 622/2019, de 27-11-2019, da Vera Patrícia, 
solicitando, pela segunda vez, a substituição de todas as lâmpadas queimadas existentes 
na Rua Osmar José Bighetti; no 623/2019, da mesma data e autora, solicitando, pela 
segunda vez, a substituição de todas as lâmpadas queimadas existentes na Rua Levino 
de Camargo, tendo como referência rua sem saída do Recanto do Sol; no 624/2019, da 
mesma data e autora, solicitando, pela segunda vez, a manutenção da Rua Levino de 
Camargo, tendo como referência rua sem saída do Recanto do Sol; no 625/2019, da 
mesma data e autora, solicitando, pela segunda vez, a substituição de todas as lâmpadas 
queimadas existentes na Estrada Municipal 55, localizada no Loteamento Chácaras Boa 
Vista; no 626/2019, de 27-11-2019, da Vera Patrícia, solicitando, pela segunda vez, a 
construção de uma lixeira na Rua Francisco de Almeida Santos, tendo como referência a 
confluência com a Estrada Municipal 55 (saída para a Rodovia Presidente Dutra); no 
627/2019, da mesma data e autora, solicitando, pela segunda vez, a construção de uma 
lixeira na Estrada Municipal 55, tendo como referência Estrada Principal; no 628/2019, 
da mesma data e autora, solicitando, pela segunda vez, a manutenção da Rua Arthur 
Meirelles França, onde se acha instalada a EMEF Francisco Beraldo Filho; no 629/2019, 
de 27-11-2019, do Ver. Ademar, solicitando cortar a árvore existente na altura do km 
190 da Rodovia Presidente Dutra (Montarte); no 630/2019, de 27-11-2019, do Ver. 
Paulo, solicitando a extensão da rede de iluminação pública na Estrada da Barroca 
Funda (SIS 340), com início em frente à serraria; no 631/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a instalação de uma lixeira na Estrada da Barroca Funda (SIS 340), em 
frente à serraria ali existente; no 632/2019, da mesma data e autor, solicitando a 
construção de um ponto de ônibus, com cobertura, na parte final da Estrada da Barroca 
Funda (SIS 340), em frente à serraria ali existente; no 633/2019, de 28-11-2019, do Ver. 
Ademar, solicitando a realização dos serviços de limpeza e instalação de alambrado nas 
margens do Ribeirão Araraquara que corre paralelamente à Rua Joaquim Paulo de 
Souza; no 634/2019, da mesma data e autor, solicitando a instalação de placa indicativa 
de lombada na Rua Duque de Caxias; no 635/2019, de 28-11-2019, da Vera Bruna, 
solicitando uma análise sobre a possibilidade da Empresa Viação Suzano incorporar no 
trajeto da linha Monte Negro a Estrada do Varadouro, Recanto Apoena, Caminho do  



 
Doutor, Igreja São Roque e Cachoeira Pena Branca; no 636/2019, de 28-11-2019, do 
Ver. Jairo, solicitando a instalação de uma lixeira na altura do número 349 da Rua 
Professora Alzira de Paula; no 637/2019, de 28-11-2019, do Ver. Benedito Gabriel, 
solicitando a realização dos serviços de manutenção em toda a extensão dos passeios 
públicos da Rua Padre João Orlando da Cruz; no 638/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a realização do serviço de poda da árvore localizada em frente à Pousada 
Casa Azul; no 639/2019, da mesma data e autor, solicitando que seja efetuado o serviço 
de roçada em toda a extensão das margens da Rua do Comércio; no 640/2019, de 28-11-
2019, do Ver. Reinaldo, solicitando a realização do serviço de manutenção na altura do 
número 129 da Rua das Rosas; no 641/2019, da mesma data e autor, solicitando a 
realização do serviço de manutenção na Estrada do Jaguari, logo após a ponte que dá 
acesso à Estrada do Ouro Fino; e, no 642/2019, de 28-11-2019, do Ver. Reinaldo, 
solicitando a realização do serviço de manutenção no poste de iluminação pública 
situado no Bairro Pedra Branca, próximo ao Bar do Paulinho. Leitura do Balancete 
Financeiro referente ao mês de outubro de 2019, que recebeu o despacho “Ciente”. 
Neste momento, o Sr. Presidente convocou os Vereadores para uma sessão 
extraordinária a se realizar após o término da sessão ordinária realizada nesta data, para 
a apreciação da seguinte matéria, em votação única: Projeto de Lei Complementar no 
13, de 7-11-2019, dispondo sobre a compensação de crédito tributário inscrito ou não 
em dívida ativa com débito da Prefeitura Municipal de Santa Isabel e dando outras 
providências; e, Projeto de Lei no 24, de 29-11-2019, dispondo sobre remanejamento, 
transposição e transferência de crédito orçamentário entre órgãos, unidade 
orçamentárias do Poder Executivo, programas de governo, ações e categorias 
econômicas da Administração, e dando outras providências. Ato contínuo, passou-se à 
O R D E M  D O  D I A , que constou da seguinte matéria, em votação única: 
Projeto de Lei Complementar no 9, de 21-10-2019, do Poder Executivo, dispondo 
sobre a exploração dos serviços de remoção, depósito e guarda de veículos automotores 
recolhidos através de medidas administrativas previstas na Lei federal no 9.503, de 23 
de setembro de 1997, aplicadas pelas autoridades de trânsito no âmbito do município de 
Santa Isabel/SP, e dando outras providências. Em discussão a Emenda Modificativa no 
7/2019, do Ver. Paulo, fizeram uso da palavra, os Vereadores Paulo e Jairo (Paulo e 
Cleber). Em votação citada emenda, foi ela aprovada por unanimidade. Em 
deliberação a Emenda Modificativa no 9/2019, da Comissão de Justiça e Redação, que 
foi aprovada por unanimidade. Em deliberação a Emenda Aditiva no 23/2019, da 
Comissão de Justiça e Redação, que foi aprovada por unanimidade. Em discussão 
citado projeto, fez uso da palavra, o Ver. Jairo. Em votação citado projeto, com as 
emendas já aprovadas, foi ele aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
Complementar no 10, de 23-10-2019, do Poder Executivo, dispondo sobre  a  alteração 
da Tabela para Lançamento e Cobrança de Taxa de Localização e Fiscalização de 
Negociantes em Mercados, feiras-livres, logradouros públicos no Município e dando 
outras providências. Em discussão citado projeto, fizeram uso da palavra, os 
Vereadores José Martins e Paulo. Em votação citado projeto, foi ele aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei Complementar no 11, de 23-10-2019, do Poder 
Executivo, dispondo sobre a remissão dos créditos tributários que especifica e dando ou 



 
tras providências, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Projeto de Lei 
Complementar no 12, de 4-11-2019, do Poder Executivo, autorizando o Poder 
Executivo a distribuir prêmios gratuitamente através do “Programa IPTU Premiado” no 
âmbito do Município de Santa Isabel, e dando outras providências. Em deliberação a 
Emenda Aditiva no 24/2019, da Comissão de Justiça e Redação, que foi aprovada por 
unanimidade. Em deliberação citado projeto, com a emenda já aprovada, foi ele 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei no 21, de 4-11-2019, do Poder Executivo, 
alterando dispositivos que especifica da Lei no 2.696, de 14 de março de 2013, que 
estabelece novas regras ao Programa Emergencial de Auxílio-Desemprego, e dando 
outras providências, que foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei no 19, de 6-11-
2019, do Ver. Cleber, dispondo sobre a obrigatoriedade do controle da fila de espera 
para vagas em Creches Municipais e Escolas Municipais de Educação Infantil 
(EMEI’s). Em discussão citado projeto, fez uso da palavra, o Ver. Cleber. Em votação 
citado projeto, foi ele aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução no 3, de 6-11-
2019, dos Vereadores Paulo e Cleber, acrescendo os incisos VI e VII ao artigo 152 da 
Resolução no 26, de 14 de janeiro de 1983—Regimento Interno. Em discussão citado 
projeto, fez uso da palavra, os Vereadores Paulo e Cleber. Em votação citado projeto, 
foi ele aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador 
inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai 
assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                               , 1o 
Secretário. 


